



Medicina Reproductiva y Embriología Clínica

www.elsevier.es/mrec



EDITORIAL

Editorial conjunto de bienvenida

Joint welcome editorial

Estimados amigos, como Presidentes del Comité Editorial nos gustaría daros la bienvenida a la nueva revista que vamos a compartir los Ginecólogos y Andrólogos relacionados con la Medicina de la Reproducción y los Embriólogos Clínicos y otros profesionales vinculados a la Biología de la Reproducción. De la conjunción de estos dos ámbitos del conocimiento surgió el nombre de la revista: Medicina Reproductiva y Embriología Clínica cuyo acrónimo propuesto por Elsevier es *MEDRE*, un nombre que confiamos que, con el tiempo, nos sea cada vez más familiar. El llegar hasta aquí ha sido un arduo camino de negociaciones, todas superadas por la constancia, determinación y voluntad férrea de las juntas de ASEBIR y SEF bajo el liderazgo de Manuel Ardoi y Federico Pérez Millan, respectivamente.

MEDRE será un revista on-line, una característica que la hace acorde con los tiempos y con la voluntad de difusión a través de los potentes canales de comunicación que la tecnología pone a nuestra disposición. Será una publicación trimestral con artículos en Español y en Inglés, abierta a todos los profesionales que trabajen en el área de la reproducción clínica o básica y con una voluntad explícita de mantener unos estándares de originalidad y calidad que la conviertan en un instrumento útil para difundir el conocimiento en esta área. La revista incluirá editoriales sobre temas de actualidad o de relevancia científica, trabajos originales relacionados con cualquier aspecto de la investigación en el campo de la medicina de la reproducción y la embriología clínica, así como trabajos científicos de carácter más básico en materias relacionadas con éstas, revisiones de temas de interés general, documentos de consenso elaborados por expertos que recogen las opiniones o las guías de actuación sobre un determinado ámbito y cartas al editor que aportarán opiniones, observaciones o experiencias que, por sus características, puedan ser resumidas en un texto breve.

Desde el primer momento en que nos ofrecieron la dirección para coordinar los primeros pasos de *MEDRE* tuvimos claro que los trabajos que en ella se publicaran debían responder a un claro perfil de utilidad y calidad: es decir, ofrecer contenidos que nos enriquezcan en nuestra labor diaria. Ello conllevará, sin duda, un arduo proceso de selección y elaboración de los textos, para lo cual contamos con la inestimable ayuda de Editores Asociados distribuidos por 12 áreas de conocimiento y revisores que realizarán una labor desinteresada y entusiasta que sin embargo permanece en la sombra.

En segundo lugar queremos destacar que la publicación en *MEDRE* seguirá siendo sin coste adicional para los autores. En un momento en que las iniciativas editoriales en las que el pago por la contribución y publicación es cada vez más frecuente la apuesta por la asunción de los costes por parte de las sociedades impulsoras creemos que es de destacar.

Finalmente lo más importante, aquello que hace de una publicación lo que en realidad es: los autores. Todos vosotros, que sin duda contribuiréis a hacer de *MEDRE* una revista de interés y de referencia en nuestro ámbito. Os animamos de todo corazón a que compartáis con nosotros el entusiasmo y la dedicación en este momento en que la aventura empieza, sin duda que con ellos el éxito estará asegurado.

Eleuterio Hernández^a y Josep Santaló^{b,*}

^a FIV Madrid, Madrid, España

^b Biología Cel·lular, Fisiología i Immunología,
Unitat Biología Cel·lular, Facultat de Biociències,
Universitat Autònoma de Barcelona,
Bellaterra, Barcelona, España

*Autor para correspondencia.

Correo electrónico: josep.santalo@uab.cat (J. Santaló).